

Newsletter n°40 de la Maison de l'urbanisme Famenne-Ardenne

Le développement territorial de nos villes et villages doit se réfléchir à long terme, dans une vision de développement durable. Comment anticiper les besoins de la population tout en restant attentif aux enjeux énergétiques, démographiques, sociaux, économiques, patrimoniaux, environnementaux ou de mobilité ? C'est au travers de réalisations qui répondent à une situation à améliorer que peuvent se réinventer des conceptions d'un aménagement plus vert, plus respectueux de chacun et des spécificités locales qui garantissent un avenir plus durable pour la population.

L'équipe de la MUFA, dans ses activités, a cette volonté de sensibiliser les enfants par le biais du stage d'été ou des nombreuses animations scolaires mais aussi les adultes lors de conférences et visites. Notre newsletter se veut aussi un vecteur d'information et de documentation pour élargir le champ des possibles en proposant des thématiques nouvelles en lien avec l'actualité comme dans ce numéro sur la végétalisation de l'urbanisation.

Bonne lecture,

L'équipe de la Maison de l'urbanisme Famenne-Ardenne



Les explorateurs du territoire

Pour la septième édition de notre stage d'été, 9 stagiaires de 9 à 12 ans nous ont rejoints pour une semaine de découvertes et d'aventures sous le soleil.

[Compte-rendu du stage](#)



Quel bilan un an après l'entrée en vigueur du Code de Développement Territorial ?

Interview de Carlo Di Antonio, ministre wallon de l'aménagement du territoire, réalisée par Xavier Attout pour la [Maison de l'urbanisme du Brabant Wallon](#).

[Découvrez l'interview ici !](#)



Chaleur et végétalisation des villes



Cet été, deux vagues de chaleur ont été atteintes, la première en juillet et la deuxième en août. Des périodes difficiles pour beaucoup en milieu urbain. Alors que la hausse des températures se concrétise pour les années à venir (les spécialistes ont confirmé qu'elles augmenteraient en moyenne de 3,5 degrés d'ici la fin du siècle), les urbanistes planchent pour adapter les aménagements urbains.

Comment peut-on repenser les villes ?

Certaines d'entre elles ont déjà mis en place des solutions concrètes.

Quelles sont-elles ?

[Explications par ici](#)

Marche-en-Famenne : un passage piéton en 3D

Cet été, un passage pour piétons un peu particulier a fait son apparition rue Nérette. Peint en 3D, il donne l'impression de flotter au-dessus du tarmac.

[Explications par ici](#)

Agenda de la rentrée



27/09 Petits travaux citoyens

Vous construisez, vous rénovez, vous aménagez votre jardin? La MUFA vous présente ce que vous pouvez ou ne pouvez pas faire sans démarche urbanistique.

[+ d'infos ici](#)



20/10 Visite de Wéris

Nous vous invitons à découvrir Wéris lors d'une balade paysagère.

[+ d'infos ici](#)



24/10 Colloque "Revitalisation harmonieuse des centres de villages et petites villes"

Organisé par le R.E.D.
Programme : colloque, brochure de synthèse, visite du site des Ardoisières de Haut-Martelange.

[+ d'infos ici](#)

MAISON DE L'URBANISME
FAMENNE-ARDENNE asbl

- CONTACT -
-084/456860 -
-info@mufa.be-
-http://www.mufa.be-

Maison de l'urbanisme Famenne-Ardenne
Rue de l'Ancienne poste 24
6900 Marloie

Cet email a été envoyé à {EMAIL}.
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur MUFA.

Le 25 mai, l'Europe a franchi un pas dans la protection des données personnelles. En décidant de vous désinscrire ici, vous serez retiré de la liste d'envoi de la newsletter. Si vous souhaitez également être retiré du carnet d'adresse de la MUFA, merci de nous envoyer un email à l'adresse animatrice@mufa.be. Si nous n'avons aucune réaction de votre part, nous supposons que vous êtes encore partant pour recevoir les news de la MUFA !

Merci !

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

 **sendinblue**

© 2018 MUFA